
9 Pièces

218 m²

Réf. CR2242

735 000 €

Flayosc
Maison à vendre (83780)
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Située dans le charmant village de Flayosc, cette superbe maison offre

une  vue  imprenable  à  380°.  Avec  ses  4  chambres  et  ses  nombreux

espaces  de  vie,  elle  est  idéale  pour  une  famille  ou  pour  ceux  qui

souhaitent  recevoir  dans  un  cadre  idyllique.La  maison  principale  se

compose  en  rez  de  chaussée,  d'un  salon  cosy  avec  poêle  à  bois  et

climatisation  ouvrant  sur  une  grande  terrasse  sud  offrant  une  vue

exceptionnelle sur les montagnes, une cuisine avec piano pour de bons

plats,  un  cellier,  d  une  suite  parentale  avec  salle  de  bains,  wc

indépendant.A l étage, 3 chambres, une salle d eau, un wc ...

Located in the charming village of Flayosc, this superb house offers a breathtaking

380° view. With its 4 bedrooms and numerous living spaces, it is ideal for a family

or for those who wish to entertain in an idyllic setting.The main house is composed

on  the  ground  floor  of  a  cozy  living  room  with  wood  stove  and  air  conditioning

opening onto a large south terrace offering an exceptional view of the mountains, a

kitchen  with  piano  for  good  dishes,  a  pantry,  a  suite  master  bedroom  with

bathroom, separate toilet.Upstairs, 3 bedrooms, a bathroom, a separate toilet and a

large dressing ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC
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